





La distance qu'il y a entre l'Ile de Groix et Lorient est de 19 kilomètres.

C'est la compagnie Océane qui assure la ligne maritime qui relie l'île à la ville de Lorient

Le voyage en car

Après être partis de Colombes très tôt le matin, nous avons fait un voyage en car interminable !!! Heureusement que nous avons pu faire quelques pauses pour nous dégourdir les jambes et grignoter quelque chose pour nous changer les idées. Avant le pique-nique, nous avons vu le Roi Lion dans le car, cela nous a permis de passer le temps.

Enfin nous sommes arrivés à Lorient vers 15h30, sous la pluie. Un orage d'ailleurs grondait. Heureusement, cela n'a pas duré.



METEO

Chaud, un temps couvert avec des éclaircies. Sur Groix nous avons été accueillis par un soleil radieux!

REPAS

Soir:

Carottes râpées Poissons et riz Flambi.

Sur l'ile

Malheureusement la pluie ne nous a pas permis de sortir admirer la mer et l'approche de l'ile mais ce n'est pas grave. Dès que nous sommes arrivés au fort, nous avons pris possession de nos chambres et avons fait l'inventaire. Maintenant nous sommes prêts pour notre séjour!



REDACTEURS

Les CM1A

Ft. demain?

Nous irons visiter le musée de Groix et son port. L'après-midi, visite du Fort et classe.